



# Soutien aux enfants

Le mois qui s'ouvre, baptisé «Septembre en or», est consacré à la sensibilisation au cancer de l'enfant. Chaque année en Suisse, selon la Ligue contre le cancer, 250 nouveaux cas chez les moins de 15 ans sont diagnostiqués, dont la moitié chez des petits de moins de 5 ans. Les leucémies sont la forme la plus fréquente (33% des cas), devant les tumeurs au cerveau et

dans la moelle épinière (20%). Coronavirus oblige, la journée de sensibilisation de l'association Zoé4life, qui soutient les familles touchées par la maladie, a dû être annulée. Mais les dons restent plus que nécessaires pour faire avancer la recherche. L'association propose, sur son site, d'offrir des «Pack Covid», soit du matériel désinfectant

et des masques aux familles concernées, qui doivent redoubler de prudence durant la pandémie.

**Dons de cellules souches**  
Beaucoup de malades – enfants comme adultes – nécessitent une transfusion de cellules souches. C'est pourquoi se tient aussi en septembre – le 19 –, la journée mondiale pour encourager les gens à devenir donneurs. MHA

**A lire: «Sortir de l'ombre: les frères et les sœurs d'enfants gravement malades», Muriel Scibilia (Ed. Slatkine). Journée mondiale des cellules souches: [www.marrows.ch](http://www.marrows.ch) [www.zoe4life.ch](http://www.zoe4life.ch)**



Le cancer de l'enfant impacte durement les familles, qui doivent souvent renoncer à un travail pour s'en occuper.